



TOUPRET SA / 24 RUE DU 14 JUILLET 91100 CORBEIL-ESSONNES FRANCE

Applicable for the year 2025

Declaration of conformity with the regulation N° 2019/1021 on persistent organic pollutants

Déclaration de conformité selon le Règlement (CE) 2019/1021 sur les Polluants Organiques Persistants (POP)

We, *MOULIN Magalie*, declare that the products listed below and supplied to SCREWFIX comply with the Regulation 2019/1021. This information is for both the article supplied and its packaging.

Je soussigné, MOULIN Magalie, déclare que les produits listés ci-dessous et fournis à SCREWFIX sont conformes au Règlement 2019/1021. Ces informations prennent en compte l'article et son contenant.

Name of the Product <i>Description du produit</i>	Brand <i>Marque</i>	EAN code <i>Code EAN</i>	internal code <i>Code interne</i>
ENDUIT GARNISSANT PATE SEAU - 10KG	TOUPRET	3178310013151	100598225

To comply with the French Order of December the 21st 2021 related to the electronic declaration of waste transfer note, please fill the table below if the product contains substances listed in the Annex IV of the regulation 2019/1021:

Afin de se conformer à l'arrêté Français du 21 Décembre 2021 relatif à la déclaration électronique des bordereaux de suivi de déchets merci compléter le tableau ci-dessous dans le cas où les produits contiendraient des substances listées à l'Annexe IV du règlement 2019/1021:

Product description Description du produit	EAN code Code EAN	Substance listed in the Annex IV Substance listee à l'annexe IV	Concentration limit Limite de concentration de la substance

Name of responsible : Magalie MOULIN

Date : 10/09/2025

Sign :



S.A. au Capital de 8.000.000 € - R.C.S. B 964 201 859
Bureaux : 24, rue du 14 Juillet
91813 CORBEIL-ESSONNES CEDEX
Enlèvements : 14, rue Camille Décauville - 91250 TIGERY
Tél. (0)1 69 47 20 20

Stamp of company :